



**Pour sortir du dialogue de sourds, les assistantes maternelles ont décidé de se faire entendre...
 ...en refusant de participer au faux débat qui leur était imposé !**



Mardi 13 avril à 12h, l'ensemble des syndicats représentatifs des assistantes maternelles ont décidé de refuser de se laisser reléguer lors d'un débat organisé sur les mesures mises en œuvre pour la garde des enfants. Depuis plusieurs semaines nous sommes confrontés à des professionnelles qui, comme nous, ne comprennent plus ce qu'elles doivent faire dans la cacophonie ambiante.

Cette situation s'ajoute à un profond sentiment de relégation et de non prise en compte par les pouvoirs public de leur rôle déterminant dans cette période difficile.

Il est indispensable que des gestes forts soient fait en direction de ces 300 000 salariés qui sont le premier mode de garde des enfants de 0 à 3 ans.

Les assistantes maternelles doivent pouvoir protéger leur santé et celle de leur proche et en conséquence que celles qui le souhaitent soient vaccinées immédiatement. Elles doivent également pouvoir choisir de continuer à accueillir les enfants ou à en refuser l'accueil et dans ce cas être mise en activité partielle.

L'incohérence doit cesser !

Nous voulons être reconnus et que nos difficultés soient prises en compte.

Nous voulons que les annonces soient claires et non contradictoires et que les responsables politiques arrêtent de jouer avec les effets d'annonce.

Nous voulons des règles en cohérence avec les difficultés de la profession

RESPECT DIGNITE

Un travail décent pour une vie décente



PROASSMAT
 Un syndicat qui vous rassemble